



Se benefician 750 productores de Axochiapan semillas de maíz y sorgo

Axochiapan, Mor. – El presidente Municipal Félix Sánchez Espinoza en compañía de los integrantes de su cabildo, autoridades auxiliares, estatales y federales llevo a cabo la entrega tres mil sacos de semilla para tres mil hectáreas, beneficiando a 750 productores de sorgo y maíz, con una inversión de un millón 800 mil pesos.

En su intervención el alcalde, preciso que cada año se logrará, mediante la gestión, que se aumente la inversión para el campo, dijo que los recursos entregados forman parte de su compromiso con el sector agropecuario, y que realizará las gestiones para que lleguen más programas y recursos para los campesinos. .

Durante el Primer Tianguis de Semillas de Maíz y Sorgo 2019, el mandatario municipal, Félix Sánchez Espinoza, entregó más de 600 pesos por hectárea a los productores, dando un total de inversión de un millón 800 mil pesos, que beneficio a tres mil hectáreas de producción.



Juan Carlos Ocampo de SEDAGRO expresó, “ya trabajamos con su presidente y su director agropecuario, tenemos la participación con ustedes de apoyarles en la entrega de fertilizantes y entregaremos hasta tres hectareas por productor del listado, la convocatoria salió el tres y cuatro de junio, creo que en la próxima semana entregaremos el fertilizante, se hará al igual un tianguis de fertilizantes para que ustedes lo escojan y obtengan los mejores resultados”.

